



► KRIMINALITAS JALANAN

## Pemkot Siapkan 2 Strategi Atasi Rasjal

UMBULHARIO – Sekretaris Daerah (Sekda) Jogja Aman Yuradijaya menjelaskan punya strategi jangka panjang dan pendek untuk menyelesaikan masalah kekerasan jalanan (rasjal) atau *klithih*. Strategi tersebut melibatkan multisektor dan holistik di mana peran orang tua juga diminta untuk ditingkatkan.

Aman menjelaskan akar masalah *klithih* adalah kenakalan remaja. “*Klithih* atau kekerasan jalanan ini kan sebenarnya kenakalan remaja yang di setiap daerah ada, karena terjadinya di jalanan maka identiknya *klithih*,” jelasnya, dalam *Talkshow The Captain* yang diselenggarakan *Harian Jogja*, Rabu (5/4).

Kenakalan remaja, jelas Aman, faktor penyebabnya banyak. “Terutama pola pengasuhan dan pendidikan khususnya pendidikan karakter,” katanya.

Strategi jangka panjang yang dilakukan Pemkot Jogja, lanjut Aman, dilakukan dengan membedah salah persepsi siswa di Jogja. “*Klithih* ini jadi populer karena dianggap oleh remaja sekarang sebagai capaian yang keren menurut mereka ini keliru dan harus diluruskan bersama, makanya perlu dilakukan program bersama untuk memberikan ruang aktualisasi yang lebih tepat apa yang disebut keren itu mestinya yang berprestasi,” katanya.

Aman menyebut berbagai sektor di Pemkot Jogja sudah memberikan ruang aktualisasi seperti Pusat Desain dan Inovasi Nasional (PDIN). “Sudah ada ruang itu di PDIN untuk menggali minat bakat yang tentu saja hasilnya nanti meningkatkan produktivitas bersama,” katanya.

Tak hanya strategi jangka panjang, sambung Aman, langkah jangka pendek juga telah dilakukan Pemkot Jogja. “Sudah jelas ada Perwal Jam Malam bagi Anak, penegakan aturan tersebut juga rutin dilakukan, artinya ini tiap malam dilakukan Satpol PP Jogja bersama petugas lainnya,” ujarnya.

Langkah jangka pendek, menurut Aman, dilakukan dengan prinsip pencegahan. “Diatur jam malam anak tidak boleh beraktifitas diluar rumah jam 22.00 sampai 04.00 WIB itu kan langkah pencegahan, tapi memang ternyata aturan ini kurang disadari masyarakat sehingga perlu disosialisasikan lebih gencar lagi,” katanya.

Sosialisasi aturan jam malam, terang Aman, terus dilakukan berbagai pihak. “Dari Disdikpora, Dinas Perlindungan Anak, sampai Satpol PP Jogja ini sekarang gencar menyosialisasikan aturan ini. Makanya peran orang tua di sini agar terus mengawasi anaknya agar di rumah kalau malam untuk mencegah *klithih*,” katanya.

(Triyo Handoko)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP 2. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga 3. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM 4. Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005